

miércoles 13 de agosto de 2025

El pueblo de Tejina encara uno de los fines de semana destacados de las fiestas en honor a San Bartolomé

Las Gavias, San Roque, Valle de Guerra, Bajamar y el barrio de La Candelaria también acogerán diversos actos festivos durante los próximos días



El pueblo de Tejina se encuentra inmerso durante estas fechas en la celebración de sus fiestas patronales en honor a San Bartolomé y, durante los próximos días, acogerá numerosos actos conmemorativos de estos festejos que se prolongarán hasta finales del mes de agosto y que cuentan con el apoyo de la concejalía de Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna.

El concejal del Área del Consistorio, Dailos González, remarcó que “esta cita anual con los Corazones de Tejina representa el esfuerzo y la unidad de sus vecinos y vecinas en torno a una tradición que ha traspasado generaciones y que constituye un símbolo para la población de este punto del municipio”. Asimismo, el edil animó a la ciudadanía de Tenerife a formar parte de estos y otros eventos que se desarrollarán en otros

núcleos laguneros, relacionados con distintas fiestas patronales.

Uno de los actos más reconocibles del programa de celebraciones de Tejina será la Verbena de la Pamela, que congregará este próximo viernes a un gran número de personas en la plaza de Tejina y que se amenizará con la actuación musical de la orquesta Dorada Band y el Grupo Guaydil, a partir de las 15:00 horas.

La jornada del sábado ofrecerá a los tejineros y tejineras una variada agenda que se iniciará con la proclamación de ganadores y ganadoras del Concurso de Poemas y Coplas de estas Fiestas en el Teatro Unión Tejina (20:30 horas). Una hora después, arrancará la Cabalgata del Pregonero, que será el prelude de la Gran Verbena Popular que dará comienzo a las 23:00 horas.

El domingo, 17 de agosto, desde las 10:30 horas, será el turno de la XL Fiesta de la Bicicleta y la XXX Proclamación de la Deportista Tejineras del Año. Cerrará este fin de semana festivo el Festival Infantil, enfocado a los más pequeños de la casa, que se desplegará en la propia plaza de Tejina.

Otros festejos del municipio

San Cristóbal de La Laguna vivirá con fervor este fin de semana otros encuentros populares que se repartirán por distintas zonas del municipio. El núcleo costero de Bajamar vibrará este viernes (21:30 horas) con los sonidos del XXIX Festival Folclórico 'Juan Rivera', en el que actuarán la Parranda Chedey, el Grupo Folclórico Isogue o los solistas Alexis Galván, Leyla González, Abraham Alonso y Cristina Mahelo.

Al día siguiente, la tradicional procesión de Bajamar iniciará su recorrido desde las 22:00 horas, dando paso a la exhibición pirotécnica acuática y terrestre y a la verbena popular, que arrancará a las 23:00 horas. La agenda se cerrará el domingo con el concierto de fin de fiesta a las 18:30 horas, a cargo de Escuela de Calor, entre otras propuestas de ocio.

Valle de Guerra también afronta un fin de semana cargado de actos como el Festival de Variedades y la gran paellada del viernes 15 (20:00 horas) o el espacio de actividades infantiles (8:00 horas) y el festival folclórico (20:30 horas) del domingo 17 de agosto.

Por su parte, el entorno de Las Gavias combinará estos próximos días el Festival de Parrandas y la verbena del viernes con la variada agenda del sábado 16, en la que tendrán cabida las carreras populares, la gran paellada vecinal para corredores y corredoras y las distintas verbenas que se prolongarán desde la tarde hasta la noche.

Asimismo, San Roque también se prepara para un fin de semana muy especial en el que tendrán lugar citas tan esperadas como la gala de elección la Romera y el Romero de las fiestas (viernes 15) o la caminata prevista desde la iglesia de San Benito hasta la ermita de San Roque del próximo sábado, que será el prelude de otras alternativas de dinamización como los juegos infantiles, la chocolatada o la verbena amenizada por el artista Fernando Lugo.

Por último, el barrio de La Candelaria también se engalanará este sábado para acoger, entre otras acciones, el habitual pasacalles de estos festejos (20:30 horas), el pregón y la presentación de candidatos y candidatas a Reina y Míster (21:30 horas) y la Fiesta Ibicenca que se desarrollará a continuación de esta última gala.